

*Message transmis par Jean-Paul HEVIN  
en hommage à Robert LINXE*

Ma première rencontre avec Robert Linxe, je m'en souviens comme si c'était hier.  
C'était dans sa boutique du faubourg Saint-Honoré et à l'époque, j'habitais à deux pas.

J'étais venu acheter une de ses merveilleuses boîtes de 250gr et Monsieur Linxe était là.  
J'étais tout novice dans le métier et je me suis permis de lui adresser la parole, désireux que  
j'étais de recueillir ses avis.

Il avait une manière bien à lui de dire bonjour... et aussitôt nous avons parlé chocolat.

Il me fit alors déguster sa nouveauté du moment, sa ganache mousseuse au café.  
J'ai toujours le goût en bouche. La finesse du bonbon me surprit mais ce que je réalisais  
aussitôt c'est que je ne découvrais pas seulement un nouveau bonbon mais tout un univers.

Je suis sûr que cette dégustation bouleversa ma création et que chacun de mes chocolats  
ont un peu de Robert Linxe en eux.